

2020年のトンボみちを振り返ってみましょう

今年も残りわずかとなりましたが、いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスに大きく影響を受けた1年でしたが、活動に参加して頂いた地域のみなさま、ご支援を頂いたすべてのみなさま、今年も有難うございました。ごいっしょに、**ファンクラブ活動の日々を少しだけ振り返ってみましょう。**(銀)

地域を彩る
タネからの花づくり



↑セルトレイにタネまき(4月4日)



↑ホウセンカが見事に咲きました(7月18日)

2017年から始めた**タネからの花づくり**。春にタネまきを行ない、**ホウセンカ**や**百日草**、**ヒマワリ**などを咲かせることが出来ました。秋に播いた**パンジー**、**ビオラ**、**ペチュニア**は大雨でダメージを受けましたが、少しずつ成長中です。

今年も、**6月にジャガイモ**、**11月にサツマイモ**、**落花生**を収穫し、おいしく味わうことができました。**カボチャ**は、8月の猛暑にやられましたが、1個収穫出来ました。

おいしく味わう
野菜づくり



←種イモが整列しました(2月22日)

ポクもいっしょにジャガイモの収穫(6月27日)→



←イモから育てたサツマイモの苗を植えつけ(6月27日)

みんなで収穫だぁ〜!(11月28日)→



コロナと暑さに負けるな!
トンボとり大作戦2020

6月は雨で中止でしたが、7月から10月まで計5回行った**トンボとり大作戦**では、**延べ57名の子どもたち**が参加して、**合計59頭(7種)**を捕獲・マーキングして放しました。**ヤゴ**、**ヌマエビ**、**モツゴ**などの池に棲んでいる生きものも観察しました。



↑オオシオカラトンボを捕ったぞ〜(7月11日)

←JFEトンボみち正門(7月11日)

釣り人も参加して
末広水際線70mナード清掃

毎月一回の清掃活動ですが、今年も釣り人たちが大勢参加してくれて、毎回30名前後で実施できました。!(^^)!



集めたゴミの分別作業(8月2日)



集積場所へ運搬します(12月6日)

みなさま、良い新年をお迎え下さい。トンボみちファンクラブは、2021年もマイペースで元気に活動するぞう~!(^^)

(シリーズ) トンボみちの仲間たち

11月28日(土)の月例活動の様子です。(撮影: 柴田さん)



活動予定 ※雨天は1週間延期
 今月: 12月26日(土) 9時~11時
 来月: 1月23日(土) 9時~11時
 事前の申込みは不要です。誰でも参加可能!
 公式ホームページをご覧ください

トンボみちファンクラブ

検索



JFEトンボみち ファンクラブ通信 2020年12月号
 発行日: 2020年12月23日
 発行者: トンボみちファンクラブ
 連絡先: ファンクラブ代表 柴田 090-4627-8821
 ◆ファンクラブ通信への自由投稿をお待ちしています

※「JFEトンボみち」はJFEエンジニアリング(株)が地域の皆様に開放している公開緑地です



京浜の森ロゴマーク